



Regierungsratsbeschluss vom 04. November 2014

Interpellation Nr. 89 Felix Meier gegen unnötige Beschränkung der Schul-Freizügigkeit mit dem Baselland; schriftliche Beantwortung

P145499

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsausschuss des Bildungsraums Nordwestschweiz (RRA) hat im Rahmen des Programms Mittelschulen im März 2012 beschlossen, die beschränkte Wahlfreiheit an den Mittelschulen innerhalb des Bildungsraums Nordwestschweiz (Kantone BS, BL, AG, SO) einzuführen. Die Wahlfreiheit wird beschränkt durch Raum- und Personalkapazitäten: Angestrebt werden eine möglichst gute räumliche Auslastung und eine möglichst grosse Konstanz der Kollegien. Gemäss den Verfahrensregeln des Regionalen Schulabkommens (RSA) legt der abgebende Kanton die Bedingungen fest, nach denen Schülerinnen und Schüler in einem anderen Kanton eine Mittelschule besuchen können.

